

3学年だより

仙台市立第一中学校
第2号

令和4年4月12日(火)

新年度がスタート。始業式の3年代表作文です。

4月8日の始業式で、学年を代表してH・Tさんが発表した原稿を掲載します。ご一読ください。

残り一年をどう過ごすか？

3年4組 H・T

私達がこの一中に入学して二年が経ち、中学校生活最後の一年が始まりました。まだ一年もあるのか、と思う人もいれば、あと一年しかないのか、と思う人もいるでしょう。私は後者です。一年後には自らの進路の先にいると思うと、期待と同時に不安もあります。そこにたどり着くまでの一年間で、私にはすべきことが二つあります。

一つ目は部活動です。私達が一年生だった時は、コロナ禍だったため、六月からのスタートでした。そのような中でも、自主練や仲間同士で声をかけ合ってきました。二年間の努力を発揮できるよう、力を振り絞りたいと思います。また、駅伝大会にも力を入れたいです。昨年度は市大会で七位、県大会で十六位という結果でした。県大会で順位が低かった悔しさを胸に、夏から秋にかけての練習の質をより高め、大会で最大限の力が出せるよう、努力していきたいです。

二つ目は勉強です。三年生になり、受験という存在がとても身近なものになりました。私は集中することがあまり得意ではありません。勉強中によく関係ないことを考えてしまい、なかなか課題が進まないことがあります。終わったからいいやー、ではなく一つ一つの課題を集中してこなすことを意識しなければいけません。なぜなら、課題は一つ一つ意味があるからです。その意味を理解することが勉強と云うことだと思います。

この二つのことを常日頃から認識して、学校生活をより良いものにしていこうと思います。

2週連続して学力検査があります

4月14日(木)は、「仙台市標準学力検査」及び「仙台市生活・学習状況調査」、19日(火)は、「全国学力・学力状況調査」を行います。どちらも、それぞれの視点で生徒の学力を把握し、今後の指導に生かすことを目的として実施されるものです。体調を整えて臨んでほしいと思います。

「仙台市標準学力検査」は、国語、社会、数学、理科、英語の5教科を実施し、「全国学力調査」では、国語、数学、理科の3教科が実施されます。

補助教材は授業で配付します

4月12日(火)は、補助教材費の集金日です。集金場所は2階の第1理科室で、集金時間は、午前7時30分から午前8時30分までの1時間になっています。生徒本人が専用封筒を持参し納入する場合は、8時30分には教室の座席に着席し、朝読書に間に合うように、余裕を持って登校してください。教材は、各教科各授業で配布します。教材(プリント類)によっては、授業で必要時に配付したり、受験期に集中して配付したりします。

3年生は、朝読書がスキルタイム(朝自習)に！

昨年度まで8時30分からは朝読書の時間でしたが、3年生は、スキルタイムとして5教科(国語、数学、社会、英語、理科)の小プリントをローテーションで取り組みます。各24回、合計120回の教材を準備しました。1年からの3年までの学習内容を順を追ってしっかり確認できると思います。

“塵も積もれば山となる”朝からコツコツ積み重ねます！ ※4月15日(金)スタート予定